

平成28年
9月

部員さん・お店紹介

日進市商工会のお隣、「喫茶ふみ」さんのご紹介です。

36年全く変わらず続けてこられたという塚本さん、「昔はこの前の道路がメインストリートだったから、それはそれはよく賑わってたのよ」と。今も充分にぎわっています。

最初に出てくるのは、おしゃれな足つきグラスのお水。そして一枚一枚巻いてあるおしぶり。こういうお店は少なくなっていました。改装もせず当時のままという店舗内は当時、とてもハイカラな作りだったことがうかがえます。36年経った今でも古さを感じさせないおしゃれな作りです。全部ボリューム満点。モーニングにはお飲み物

にゆで玉子とホットドッグかトーストがつきます。ランチは鉄板にのせてやってきます。

おにぎり定食やイタリアンスパゲティもあって昭和の懐かしさもちゃんと残っていて、塚本さんの気さくなおしゃべりも加わって、とてもホッとするスペースです。

新しいものがどんどんてきて、どんどん無くなっていく、そんな中、ずっとある。ここ「喫茶ふみ」さんは貴重なお店です。



ハイカラな昭和のかおり



豪華な鉄板イタリアン



美味しそう！

クラフトバッグ製作講習会

今年度最初の研修会は、「クラフトバッグ製作講習会」です。

7月1・5・7・8・19日に中川恵子先生を講師にお招きして賑やかに行いました。従来の「バッグ」のイメージとは異なり、色も豊富で選ぶ段階からワクワクしました。夏らしくさわやかな白系、若々しく可愛い赤系、落ち着いた茶・黒系など、それぞれの好みの色や大きさで迷うのも楽しみのひとつです。

個人的には、ハンドメイドに興味はあるものの、不器用さを自覚しているので、なかなか取組めませんでしたが、いざ始めると、型になっていくのが楽しみで意欲が湧きました。手元を動かしながら、おしゃべりにも花が咲き有意義な時間を過ごし、達成感を味わうことも出来ました。

今年の夏は、自分の作った、この世でたったひとつのオリジナルのバッグを使い、優越感に浸っています。



ビデオフレンド 関根 聖美

